

## Antrag (öffentlich)

<b>Initiator:</b>	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
<b>Betreff:</b>	Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Bericht im Umweltausschuss zur Biberproblematik
<b>Datum:</b>	24.06.2024, 13:12

### Finanzielle Auswirkungen:

### Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

seit Jahren gibt es im Bereich von Singold und Diebelbach Probleme mit Bibern. Durch den Aufstau durch Biberburgen sind die angrenzenden Flächen ständig stark durchnässt, so dass sie bei Starkregen kaum noch Wasser aufnehmen können. Dadurch entstehen größere Schäden bis hin zu einer Gefährdung der bebauten Bereiche z.B. in Bergheim (Gewerbegebiet mit Feuerwehrhaus).

Wir beantragen hierzu einen Bericht im nächsten Umweltausschuss

- wie zukünftig auf die Biberproblematik eingegangen wird?
- wie vorbeugend auf Starkregenereignisse im Bezug auf die Biberproblematik reagiert werden kann?
- ob es eine Möglichkeit der Umsiedelung der Biber gibt?

### Begründung/Bericht:

Aufgrund von Klimaveränderungen wird uns das Thema Starkregen und überfüllte Flüsse und Bäche noch öfter vor Herausforderungen stellen. Die durch Biber entstehenden Schäden verstärken die Gefährdung noch mehr. Nach unserer Auffassung muss der Schutz von Menschen oberste Priorität haben.

### Anlagen:

<b>Einreicher:</b>	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------